

PERMANENCE PUBLIQUE

PROJET DE MICRO-CENTRALE HYDROÉLECTRIQUE À CARRIÈRES-SOUS-POISSY

Engagée en faveur de la transition énergétique et pour le développement des énergies renouvelables, la municipalité de Carrières-sous-Poissy vous invite à découvrir la micro-centrale hydroélectrique à l'étude sur le territoire communal et le projet de réhabilitation des anciennes écluses de l'Île de la dérivation.

Ces futurs aménagements et équipements sont portés par TotalEnergies. Ils s'inscrivent dans la construction d'un territoire ressource, en concertation avec les habitants et la municipalité qui participeront à leur intégration paysagère.



**VENEZ POSER VOS QUESTIONS À TOTALENERGIES,
LE PORTEUR DU PROJET**

SAMEDI 29 AVRIL DE 9H30 À 12H30
Rez-de-jardin de l'Hôtel de Ville (1, place Saint-Blaise)

